

M.Faizal: 11 Komoditi Disiapkan pada Bazar Murah untuk Masyarakat Payakumbuh

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.GO.WEB.ID](https://payakumbuh.go.web.id)

Mar 30, 2023 - 08:41



Kadis Koperasi dan UMKM M.Faizal

Payakumbuh--Pelaksanaan Pasar murah bazar Ramadhan ditahun 2023 ini dilaksanakan dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan 1444H.

Bazar murah ini digelar selama 2 hari pada Rabu dan Kamis(29-30 Maret 2023) dipelataran Dinas Koperasi dan UMKM mulai dari jam 09.00 WIB sampai jam 17.00 WIB.

Dalam perbincangan awak media dengan Kadis Koperasi dan UMKM M.Faizal di ruangan kantornya.pada Rabu(28/03) bahwa bazar murah ini adalah dengan memberikan akses seluas-luasnya kepada masyarakat untuk memperoleh bahan kebutuhan pokok yang lebih murah dari pasar itu dalam rangka kita menyalurkan program pemerintah kita dalam penanganan laju inflasi.

"Mudah-mudahan kita di kota Payakumbuh itu tidak seperti yang dibayangkan, dan kita lihat di pasar masih berskala normal," ujar Faizal.

Dikatakannya, terkait pasar murah ini Dinas Koperasi dan UMKM melaksanakan dengan bekerja sama dengan Bank Indonesia, dengan meminta support, lalu Bank Nagari, dan dengan distributor disini yakni Bulog.

"Alhamdulillah kita melaksanakan tanpa modal sesenpun, karena memang anggaran kita tidak ada tetapi buka berarti kita tidak bisa berbuat kuncinya disitu," terangnya.

Tadi jam 12.00 WIB bazar ini kita istirahatkan dulu dan jam 14.00 WIB kita mulai lagi kita akan evaluasi, karena ada beberapa complaint dari masyarakat, langsung segera kita tanggap, apa yang bisa kita perbaiki kita perbaiki.

"Target sasaran kita untuk pasar murah ini adalah keluarga-keluarga yang kurang mampu di seluruh kota Payakumbuh bukan hanya di lokasi ini saja, makanya makanya kemarin itu kita memakai mobil unit keliling untuk memberikan informasi ke masyarakat, dan kami juga berpesan jangan dipinggir jalan raya kalau bisa kedalam.

"Makanya yang datang ini hampir dari seluruh Kecamatan, dan seluruh Lurah juga kita kondisikan, dan kita tegaskan kepada seluruh, Lurah tolong nanti ke masyarakat yang betul-betul membutuhkan ini," jelas Faizal



Diterangkannya, Kita gelar bazar ini tetapi kita batasi untuk membelinya, supaya semua dapat merata, jadi maksimal membeli hanya 2 kg per KK,

"Mudah-mudahan stok di distributor masih banyak, kita support semua subsidiannya nanti akan kita pikirkan," tambah Kadis Koperasi dan UMKM.

Hari ini ada 11 komoditi yang kita siapkan beras susu, minuman kaleng kemasantwh botol dsb ada tepung beras terigu telur minyak goreng kacang .

Ia menghimbau ke masyarakat bahwa belanja itu sesuai dengan kebutuhan, dan jangan berfikir untuk menstock untuk beberapa hari ke depan, sebab Pemerintah sudah memikirkan hal itu.

"Kami setiap hari ke distributor selalu memantau apa stok cukup dan bagaimana perbandingan harga di pasar, insyaallah untuk kota Payakumbuh stock pangan bahan pokok, selalu tersedia," imbuhnya.

Jadi apa yang kita butuhkan untuk hari ini dan esok aja yang kita beli , jadilah konsumen yang cerdas, dan ini akan membantu masyarakat lain juga pemerintah dalam meregulasi kan penyebaran kebutuhan masyarakat.

"Mudah-mudahan, masalah inflasi, Stunting dan penurunan angka kemiskinan ekstrim, bisa teratasi. Kegiatan ini sangat relevan, terutama kita berharap ini bisa membantu masyarakat kita terutama yang ekonominya kurang mampu," ungkap Faizal.

Ia juga berharap kepada kawan-kawan OPD lain melalui Pimpinan Daerah untuk melakukan secara bergilir, jadi jelang lebaran mudah-mudahan kesulitan masyarakat bisa teratasi

(LindaFang).